

Hünstetter Bürgerblatt

Hünstetter Liste - Bürger für Hünstetten

Ausgabe zur Bürgermeisterwahl

am 1. Dezember 2024



Liebe Hünstetter Mitbürgerinnen und Mitbürger,

engagierte Bürgerinnen und Bürger, die teils schon politisch aktiv waren, gründeten die Hünstetter Liste mit dem klaren Ziel, sich ausdrücklich für das Hünstetter Gemeinwohl einzusetzen.

So auch unser Bürgermeister Jan Kraus, der seit über 11 Jahren sein ganzes Können und Engagement hauptamtlich in den Dienst der Gemeinde Hünstetten stellt und bei der Bürgermeisterwahl nicht für eine der großen Parteien kandidiert!

- *Hünstetten ist eine Gemeinde im Einflussgebiet des Rhein-Main-Gebietes, vor den Toren von Wiesbaden und Frankfurt und daher mit vielen anderen ländlichen Gemeinden im Untertaunus nicht vergleichbar, auch wenn dies andere gerne so darstellen wollen!*

Es gibt nämlich große Unterschiede, etwa bei den Anforderungen, die Wirtschaft, Verkehr, Klimaschutz oder Verwaltung an eine Gemeinde wie Hünstetten stellen!

- Erfolgreiches Wirken für eine Gemeinde erfordert eine fundierte Ausbildung und Verwaltungserfahrung, die man nur über viele Jahre erwerben kann. Erfahrung ist die Gesamtsumme aller positiven oder aber lehrreichen Erlebnisse eines Engagements in verschiedenen Lebenslagen. Jan Kraus hat mit 49 Jahren diese Erfahrung und ist zudem durch seine juristische Ausbildung auch in der Lage, Gesetze, Verordnungen und Zusammenhänge zu deuten und dadurch wichtige Entscheidungen zum Wohl von Hünstetten zu treffen. Dies sollte für eine Gemeinde wie Hünstetten als großer Vorteil gewertet werden.

Als Hünstetter und Bürgermeister ist Jan Kraus ehrenamtlich aktiv in der Feuerwehr und Vorsitzender des Vereins „Raus aufs Land“. Dies verdeutlicht eine tiefe Verbundenheit mit seiner Heimat Hünstetten.

Ein Hünstetter soll es sein,

der seinen Lebensmittelpunkt in unserer Gemeinde hat!

- Jan Kraus ist sehr engagiert und entwickelte schon viele Ideen für unsere Gemeinde, die er im Rahmen der finanziellen Machbarkeit gemeinsam mit der Gemeindepolitik realisiert. Auch setzt er sich dafür ein, unsere Generationen zusammenzubringen und ist motiviert unsere Jugend einzubinden. So wurde z.B. auf seine Initiative hin gerade das Jugendparlament zur Beteiligung der jungen Menschen eingerichtet.
- Jan Kraus ist Gestalter und erfolgreicher Verwaltungsleiter zugleich. Beispielsweise schuf er den Kulturpfad der Gemeinde Hünstetten, der auf einer Länge von rund 100 km die Hünstetter Kultur als Symbiose von Landschaft und historischen Gebäuden präsentiert. Weitere Beispiele sind der flächendeckende Glasfaserausbau - übrigens als erste Gemeinde im Rheingau-Taunus-Kreis -, die Schaffung einer Ehrenamtsagentur zur Unterstützung von Vereinen und Hilfesuchenden, die Mitgliedschaft im Netzwerk Wohnen sowie die Einrichtung der Gemeindepflegerin-Stelle zur Unterstützung von Senioren, die Erweiterung der Ressourcen für die Jugendpflege und das neue Heimatmuseum für Hünstetten.

Wir sind überzeugt:

Als Bürgermeister von Hünstetten ist Jan Kraus der Richtige am richtigen Ort und man sollte Bewährtes beibehalten!

**Schenken Sie Jan Kraus Ihr Vertrauen
und geben Sie ihm am 1. Dezember 2024 Ihre Stimme!**

Ihre Hünstetter Liste!



Kein Risiko für Hünstetten!

Ihre Stimme für Jan Kraus!

